



## La obra de Franz Kafka, a un siglo de su fallecimiento, es recordada en la Cámara de Diputados



En la penúltima sesión del curso: "La metamorfosis de un proceso", segunda parte, acerca de la obra de Franz Kafka, a 100 años de su fallecimiento, el maestro Erick Jaffet señaló que aún falta mucho que decir de este escritor, como mostrar que fue un hombre atlético, temerario, interesado por la tecnología, empático con los niños, humanista, que sabía escuchar y ser buen amigo.

En el curso, organizado por la Dirección de Bibliotecas de la Cámara de Diputados, agregó que la gente prefiere ver más la parte oscura que han retratado mucho sus críticos y biógrafos, que el ser bondadoso, a quien le gustaba el cine, pero que afirmaba que era una vorágine de imágenes que impedían la vista.

<https://www.tallapolitica.com.mx/la-obra-de-franz-kafka-a-un-siglo-de-su-fallecimiento-es-recordada-en-la-camara-de-diputados/>